

Das Königreich Mustang



Zwei Jugendliche betrachten interessiert die Texte über Mustang (Foto: Kevin Z.)

Mustang war ehemals ein unabhängiges buddhistisches Königreich im Himalaya. Heute gehört es zu Nepal und bildet ein nördliches Gebiet von Nepal. Im Workshop zum Königreich haben die Schüler und Schülerinnen viel über die Umgebung und über die Schule recherchiert.

Im Zimmer von Frau Führling fand der Workshop „Das Königreich Mustang“ statt. Die Schüler und Schülerinnen waren sehr fleissig und interessiert. Diesen Workshop haben eher ältere Schüler und Schülerinnen besucht.

Sechs Schüler haben viele Bilder und Texte zum Thema ausgedruckt. Sie haben das gemacht, damit mehr Informationen über Nepal verbreitet werden können. Mein Journalisten-Partner und ich waren sehr begeistert, wie sie die Plakate über das Königreich Mustang gemacht haben.

Nikola S.